

**Gérard Archange s'en est allé.... rejoindre ses ancêtres...Adieu monsieur le professeur, on ne vous oubliera jamais...**

C'est un ami qui s'en va, un de nos pairs aussi, il a fait partie de ces gens qui ont découvert et participé à la compréhension de la médecine traditionnelle chinoise, cette médecine ancestrale.

Il a su, dès le début nous passionner malgré les difficultés de traduction de l'époque et les interprétations aléatoires qui auraient pu nous faire douter de notre choix, sans cesse à l'affût d'un commentaire, d'une nouvelle traduction ou d'un nouvel ouvrage.

Toujours prolix quant aux idées nouvelles, envisageant l'avenir de notre métier il nous a poussés à utiliser rapidement le massage chinois et à l'intégrer dans nos traitements en cabinet libéral comme à l'hôpital malgré les réticences de la hiérarchie administrative ou même médicale.

Sa facilité à communiquer avec les autres professions médicales et paramédicales nous a aidés à nous installer dans ces techniques au sein de structures peu habituées à innover et aussi peut-être à lever nos propres peurs ou réticences, nous poussant ainsi à mieux prendre notre place au sein de l'équipe médicale.

Donc merci à toi Gérard pour tout ce tu as su nous apporter et pour la confiance que tu nous a donnée, merci d'avoir anticipé la fin de ton combat en formant d'autres enseignants et en nous laissant le temps de trouver notre autonomie.

Merci aussi à Hélène son épouse attentive et bienveillante, nous pensons bien sûr beaucoup à elle et à toute sa famille.

Guy KALFA